

## АУДИТОРСКОЕ ЗАКЛЮЧЕНИЕ

*Участникам  
Общества с ограниченной ответственностью  
Микрофинансовая компания «ЭйрЛоанс»*

### *Мнение*

Мы провели аудит прилагаемой годовой бухгалтерской (финансовой) отчетности Общества с ограниченной ответственностью Микрофинансовая компания «ЭйрЛоанс» (ООО МФК «ЭйрЛоанс», ОГРН 1137746543296, 123112, г. Москва, Пресненская наб., д. 8, строение 1, помещение 511м.), состоящей из:

- бухгалтерского баланса микрофинансовой организации в форме хозяйственного общества или товарищества, ломбарда по состоянию на 31 декабря 2020 года;
- отчета о финансовых результатах микрофинансовой организации в форме хозяйственного общества или товарищества, ломбарда за 2020 год;
- приложений к бухгалтерскому балансу и отчету о финансовых результатах:
  - отчета об изменениях собственного капитала микрофинансовой организации в форме хозяйственного общества или товарищества, ломбарда за 2020 год;
  - отчета о потоках денежных средств микрофинансовой организации в форме хозяйственного общества или товарищества, ломбарда за 2020 год;
- примечаний к бухгалтерской (финансовой) отчетности за 2020 год, включая основные положения учетной политики.

По нашему мнению, прилагаемая годовая бухгалтерская (финансовая) отчетность отражает достоверно во всех существенных аспектах финансовое положение Общества с ограниченной ответственностью Микрофинансовая компания «ЭйрЛоанс» по состоянию на 31 декабря 2020 года, финансовые результаты его деятельности и движение денежных средств за 2020 год в соответствии с правилами составления бухгалтерской (финансовой) отчетности, установленными в Российской Федерации.

### *Основание для выражения мнения*

Мы провели аудит в соответствии с Международными стандартами аудита (МСА). Наша ответственность в соответствии с этими стандартами раскрыта в разделе «Ответственность аудитора за аудит годовой бухгалтерской отчетности» настоящего заключения. Мы являемся независимыми по отношению к аудируемому лицу в соответствии с Правилами независимости аудиторов и аудиторских организаций и Кодексом профессиональной этики аудиторов, соответствующими Международному Кодексу этики профессиональных бухгалтеров (включая международные стандарты независимости), разработанному Советом по международным стандартам этики для профессиональных бухгалтеров, и нами выполнены прочие иные обязанности в соответствии с этими требованиями профессиональной этики. Мы полагаем, что полученные нами аудиторские доказательства являются достаточными и надлежащими, чтобы служить основанием для выражения нашего мнения.

### **Ответственность руководства аудируемого лица, за годовую бухгалтерскую (финансовую) отчетность**

Руководство несет ответственность за подготовку и достоверное представление указанной годовой бухгалтерской (финансовой) отчетности в соответствии с правилами составления бухгалтерской (финансовой) отчетности, установленными в Российской Федерации, и за систему внутреннего контроля, которую руководство считает необходимой для подготовки годовой бухгалтерской (финансовой) отчетности, не содержащей существенных искажений вследствие недобросовестных действий или ошибок.

При подготовке годовой бухгалтерской (финансовой) отчетности руководство несет ответственность за оценку способности аудируемого лица продолжать непрерывно свою деятельность, за раскрытие в соответствующих случаях сведений, относящихся к непрерывности деятельности, и за составление отчетности на основе допущения о непрерывности деятельности, за исключением случаев, когда руководство намеревается ликвидировать аудируемое лицо, прекратить его деятельность или когда у него отсутствует какая-либо иная реальная альтернатива, кроме ликвидации или прекращения деятельности.

### **Ответственность аудитора за аудит годовой бухгалтерской (финансовой) отчетности**

Наша цель состоит в получении разумной уверенности в том, что годовая бухгалтерская (финансовая) отчетность не содержит существенных искажений вследствие недобросовестных действий или ошибок, и в составлении аудиторского заключения, содержащего наше мнение. Разумная уверенность представляет собой высокую степень уверенности, но не является гарантией того, что аудит, проведенный в соответствии с МСА, всегда выявляет существенные искажения при их наличии. Искажения могут быть результатом недобросовестных действий или ошибок и считаются существенными, если можно обоснованно предположить, что в отдельности или в совокупности они могут повлиять на экономические решения пользователей, принимаемые на основе этой годовой бухгалтерской (финансовой) отчетности.

В рамках аудита, проводимого в соответствии с МСА, мы применяем профессиональное суждение и сохраняем профессиональный скептицизм на протяжении всего аудита. Кроме того, мы:

- а) выявляем и оцениваем риски существенного искажения годовой бухгалтерской (финансовой) отчетности вследствие недобросовестных действий или ошибок; разрабатываем и проводим аудиторские процедуры в ответ на эти риски; получаем аудиторские доказательства, являющиеся достаточными и надлежащими, чтобы служить основанием для выражения нашего мнения. Риск не обнаружения существенного искажения в результате недобросовестных действий выше, чем риск не обнаружения существенного искажения в результате ошибки, так как недобросовестные действия могут включать сговор, подлог, умышленный пропуск, искаженное представление информации или действия в обход системы внутреннего контроля;
- б) получаем понимание системы внутреннего контроля, имеющей значение для аудита, с целью разработки аудиторских процедур, соответствующих обстоятельствам, но не с целью выражения мнения об эффективности системы внутреннего контроля аудируемого лица;
- в) оцениваем надлежащий характер применяемой учетной политики, обоснованность бухгалтерских оценок и соответствующего раскрытия информации, подготовленного руководством аудируемого лица;
- г) делаем вывод о правомерности применения руководством аудируемого лица допущения о непрерывности деятельности, а на основании полученных аудиторских доказательств – вывод о том, имеется ли существенная неопределенность в связи с событиями или условиями, в результате которых могут возникнуть значительные

сомнения в способности аудируемого лица продолжать непрерывно свою деятельность. Если мы приходим к выводу о наличии существенной неопределенности, мы должны привлечь внимание в нашем аудиторском заключении к соответствующему раскрытию информации в годовой бухгалтерской (финансовой) отчетности или, если такое раскрытие информации является неадекватным, модифицировать наше мнение. Наши выводы основаны на аудиторских доказательствах, полученных до даты нашего аудиторского заключения. Однако будущие события или условия могут привести к тому, что аудируемое лицо утратит способность продолжать непрерывно свою деятельность;

- д) проводим оценку представления годовой бухгалтерской (финансовой) отчетности в целом, ее структуры и содержания, включая раскрытие информации, а также того, представляет ли годовая бухгалтерская (финансовая) отчетность лежащие в ее основе операции и события так, чтобы было обеспечено их достоверное представление.

Мы осуществляем информационное взаимодействие с руководством аудируемого лица, доводя до его сведения, помимо прочего, информацию о запланированном объеме и сроках аудита, а также о существенных замечаниях по результатам аудита, в том числе о значительных недостатках системы внутреннего контроля, которые мы выявляем в процессе аудита.

**Генеральный директор**

*квалификационный аттестат  
аудитора № 01-001293  
ОРНЗ 21606070522*



**С.И. Тихонов**

**Аудиторская организация:**

**АО АК «Арт-Аудит»**

*ОГРН 1024101025134*

*Адрес (место нахождения): 125284, г. Москва,*

*Хорошевское шоссе, 32А, пом. XIII ком. 68*

*Член Саморегулируемой организации аудиторов*

*Ассоциация «Содружество»*

*ОРНЗ 11606069430*

**26 марта 2021 года**

## AUDITOR'S REPORT

*To the Members of Limited Liability Company Microfinance Company "AirLoans"*

### **Opinion**

We have audited the annual accounts (financial statements) of Limited Liability Microfinance Company "AirLoans" (LLMC "AirLoans", OGRN 1137746543296, Moscow, Presnenskaya emb. 8, Block 1, office 511m), which comprise:

- the balance sheet of the microfinance company incorporated as a business entity or partnership as at 31 December 2020;
- the income statement of the microfinance company incorporated as a business entity or partnership as at 2020;
- the attachments to the balance sheet and the profit and loss statement;
- the statement of changes in equity of the microfinance company incorporated as a business entity or partnership as at 2020;
- the statement of cash flows of a microfinance company incorporated as a business entity or partnership as at 2020; and
- the notes to the financial statements as at 2020, which include a summary of significant accounting policies.

In our opinion, the accompanying financial statements for the year then ended give a true and fair view of the financial position of Limited Liability Company Microfinance Company "AirLoans" as at 31 December 2020, and of its financial performance and its cash flows as at 2020 in accordance with Russian Accounting Standards as adopted in the Russian Federation.

### **Basis for Opinion**

We conducted our audit in accordance with International Standards on Auditing (ISAs). Our responsibilities under those standards are further described in the Auditor's Responsibilities for the Audit of the Financial Statements section of our report. We are independent of the audited entity in accordance with the International Ethics Standards Board for Accountants' Code of Ethics for Professional Accountants (including international independence standards), and we have fulfilled our other ethical responsibilities in accordance with these professional ethics requirements. We believe that the audit evidence we have obtained is sufficient and appropriate to provide a basis for our opinion.

### **Responsibilities of the management for the Financial Statements**

The management is responsible for the preparation of financial statements that give a true and fair view in accordance with Financial Reporting Standards as adopted in the Russian Federation, and for such internal control as the management determines is necessary to enable the preparation of financial statements that are free from material misstatement, whether due to fraud or error.

In preparing the financial statements, the management is responsible for assessing the audited entity's ability to continue as a going concern, disclosing, as applicable, matters related to going concern and using the going concern basis of accounting unless the management either intends to liquidate the audited entity or to cease operations, or has no realistic alternative but to do so.

### **Auditor's Responsibilities for the Audit of the Financial Statements**

Our objectives are to obtain reasonable assurance about whether the financial statements as a whole are free from material misstatement, whether due to fraud or error, and to issue an auditor's report that includes our opinion. Reasonable assurance is a high level of assurance, but is not a guarantee that an audit conducted in accordance with ISAs will always detect a material misstatement when it exists. Misstatements can arise from fraud or error and are considered material if, individually or in the aggregate, they could reasonably be expected to influence the economic decisions of users taken on the basis of these financial statements.

As part of an audit in accordance with ISAs, we exercise professional judgement and maintain professional scepticism throughout the audit. We also:

- a) Identify and assess the risks of material misstatement of the financial statements, whether due to fraud or error, design and perform audit procedures responsive to those risks, and obtain audit evidence that is sufficient and appropriate to provide a basis for our opinion. The risk of not detecting a material misstatement resulting from fraud is higher than for one resulting from error, as fraud may involve collusion, forgery, intentional omissions, misrepresentations, or the override of internal control.
- b) Obtain an understanding of internal control relevant to the audit in order to design audit procedures that

are appropriate in the circumstances, but not for the purpose of expressing an opinion on the effectiveness of the audited entity's internal control.

c) Evaluate the appropriateness of accounting policies used and the reasonableness of accounting estimates and related disclosures made by the management of the audited entity.

d) Conclude on the appropriateness of the management's use of the going concern basis of accounting and, based on the audit evidence obtained, whether a material uncertainty exists related to events or conditions that may cast significant doubt on the audited entity's ability to continue as a going concern. If we conclude that a material uncertainty exists, we are required to draw attention in our auditor's report to the related disclosures in the financial statements or, if such disclosures are inadequate, to modify our opinion. Our conclusions are based on the audit evidence obtained up to the date of our auditor's report.

However, future events or conditions may cause the audited entity to cease to continue as a going concern.

e) Evaluate the overall presentation, structure and content of the financial statements, including the disclosures, and whether the financial statements represent the underlying transactions and events in a manner that achieves a true and fair view.

We communicate with those charged with governance regarding, among other matters, the planned scope and timing of the audit and significant audit findings, including any significant deficiencies in internal control that we identify during our audit.

General Director  
qualification certificate of the auditor  
No. 01-001293,  
ORNZ 21606070522

/signed/

S.I. Tikhonov

**Audit company:**

**JSC AC "Art-Audit"**

OGRN 1024101025134

125284, Moscow, Khoroshevskoe shosse, 32A, premises XIII, office 68

Self-regulatory organization of auditors

Association "Sodruzhestvo"

ORNZ 11606069430

March 26, 2021

Код территории по ОКАТО	Код некредитной финансовой организации		
	по ОКПО	ОГРН	ИИН
45286575000	17738520	1137746543296	7716748537

БУХГАЛТЕРСКИЙ БАЛАНС МИКРОФИНАНСОВОЙ ОРГАНИЗАЦИИ В ФОРМЕ ХОЗЯЙСТВЕННОГО ОБЩЕСТВА  
ИЛИ ТОВАРИЩЕСТВА, ЛОМБАРДА на 31 декабря 2020 г.

Общество с ограниченной ответственностью Микрофинансовая компания «Эйрлоанс»

Почтовый адрес Россия, 123112, г. Москва, Пресненская набережная, д.8, стр. 1

Код формы по ОКВД: 0420842  
Квартальная (годовая)  
(Тыс.Руб)

Номер строки	Наименование показателя	Пояснения к строкам	На 31 декабря 2020 года	На 31 декабря 2019 года
1	2	3	4	5
Раздел I. Активы				
1	Денежные средства	5	87 907	92 157
2	Финансовые активы, оцениваемые по справедливой стоимости через прибыль или убыток	6	13 690	
3	Финансовые активы, оцениваемые по амортизированной стоимости	8	1 819 294	1 339 170
4	Нематериальные активы	14	737	914
5	Основные средства	15	17	25
6	Отложенные налоговые активы			850
7	Прочие активы	17	2 085	7 657
8	Итого активов		1 923 730	1 440 773
Раздел II. Обязательства				
9	Финансовые обязательства, оцениваемые по амортизированной стоимости	19	1 614 626	986 896
10	Обязательства по текущему налогу на прибыль		11 649	13 654
11	Отложенные налоговые обязательства		948	-
12	Прочие обязательства	21	14 498	237 430
13	Итого обязательств		1 641 721	1 237 980
Раздел III. Капитал				
14	Уставный (складочный) капитал		21 571	21 571
15	Добавочный капитал		52 099	52 099
16	Нераспределенная прибыль (непокрытый убыток)	23	208 339	129 123
17	Итого капитала		282 009	202 793
18	Итого капитала и обязательств		1 923 730	1 440 773

Генеральный директор \_\_\_\_\_

Домкина Н.А.

«15» марта 2021 года



Код территории по ОКАТО	Код некредитной финансовой организации		
	по ОКПО	ОГРН	ИНН
45286575000	17738520	1137746543296	7716748537

**ОТЧЕТ О ФИНАНСОВЫХ РЕЗУЛЬТАТАХ МИКРОФИНАНСОВОЙ ОРГАНИЗАЦИИ В ФОРМЕ  
ХОЗЯЙСТВЕННОГО ОБЩЕСТВА ИЛИ ТОВАРИЩЕСТВА, ЛОМБАРДА**  
за 2020 год

**Общество с ограниченной ответственностью Микрофинансовая компания «Эйрлоанс»**

Почтовый адрес Россия, 123112, г. Москва, Пресненская набережная, д.8, стр. 1

Код формы по ОКУД: 0420843  
Квартальная (годовая)  
(Тыс.Руб)

Номер строки	Наименование показателя	Пояснения к строкам	За 2020 год	За 2019 год
1	2	3	4	5
<b>Раздел I. Чистые процентные доходы (чистые процентные расходы) после создания оценочного резерва под ожидаемые кредитные убытки по финансовым активам</b>				
1	Процентные доходы	25	3 315 482	1 829 434
2	Процентные расходы	26	(125 595)	(104 785)
3	Чистые процентные доходы (чистые процентные расходы)		3 189 887	1 724 649
4	Доходы за вычетом расходов (расходы за вычетом доходов) по восстановлению (созданию) оценочных резервов под ожидаемые кредитные убытки по финансовым активам, в том числе:		(2 644 160)	(1 540 201)
5	доходы за вычетом расходов (расходы за вычетом доходов) по восстановлению (созданию) оценочных резервов под ожидаемые кредитные убытки по финансовым активам	31	(2 644 160)	(1 540 201)
6	Чистые процентные доходы (чистые процентные расходы) после создания оценочного резерва под ожидаемые кредитные убытки по финансовым активам		545 727	184 448
<b>Раздел II. Операционные доходы за вычетом операционных расходов</b>				
7	Доходы за вычетом расходов (расходы за вычетом доходов) по операциям с финансовыми инструментами, оцениваемыми по справедливой стоимости через прибыль или убыток		9 992	
8	Доходы за вычетом расходов (расходы за вычетом доходов) по операциям с финансовыми инструментами, оцениваемыми по амортизированной стоимости		(124 121)	19 969
9	Доходы за вычетом расходов (расходы за вычетом доходов) по операциям с иностранной валютой и от переоценки средств в иностранной валюте		(33 431)	(19 516)
10	Общие и административные расходы	33	(456 861)	(362 861)
11	Прочие доходы	34	190 801	270 172
12	Прочие расходы	34	(2 608)	(211)
13	Итого операционных доходов (расходов)		(416 230)	(92 447)
14	Прибыль (убыток) до налогообложения		129 497	92 001
15	Доход (расход) по налогу на прибыль, в том числе:	35	(28 317)	(17 641)
16	расход по текущему налогу на прибыль		(26 520)	(18 500)
17	доход (расход) по отложенному налогу на прибыль		(1 797)	859
18	Прибыль (убыток) после налогообложения		101 180	74 360
<b>Раздел III. Прочий совокупный доход</b>				
19	Итого совокупного дохода (убытка) за отчетный период		101 180	74 360

Генеральный директор \_\_\_\_\_ **Авмакин Н.А.**  
«15» марта 2021 года



Код территории по ОКАТО	Код некредитной финансовой организации		
	по ОКПО	ОГРН	ИНН
45286575000	17738520	1137746543296	7716748537

**ОТЧЕТ ОБ ИЗМЕНЕНИЯХ СОБСТВЕННОГО КАПИТАЛА МИКРОФИНАНСОВОЙ ОРГАНИЗАЦИИ В ФОРМЕ  
ХОЗЯЙСТВЕННОГО ОБЩЕСТВА ИЛИ ТОВАРИЩЕСТВА, ЛОМBARDA  
за 2020 года**

**Общество с ограниченной ответственностью Микрофинансовая компания «ЭйрЛанс»**

Почтовый адрес Россия, 123112, г. Москва, Пресненская набережная, д.8, стр. 1

Код формы по ОКУД: 0420844  
Квартальная (годовая)  
(тыс.руб)

Номер строки	Наименование показателя	Уставный (складочный) капитал	Добавочный капитал	Собственные доли, выкупленные у участников	Нераспределенная прибыль (непокрытый убыток)	Итого капитала
1	2	3	4	5	6	7
1	Остаток на 31 декабря 2018 года	21 571	52 099	-	54 771	128 441
2	Изменение вследствие выявленных ошибок	-	-	-	(8)	(8)
3	Остаток на 31 декабря 2018 года	21 571	52 099	-	54 763	128 433
4	Прибыль (убыток) после налогообложения	-	-	-	74 360	74 360
5	Прочий совокупный доход (расход)	-	-	-	-	-
6	Остаток на 31 декабря 2019 года	21 571	52 099	-	129 123	202 793
7	Изменение вследствие выявленных ошибок	-	-	-	(1 964)	(1 964)
8	Остаток на 31 декабря 2019 года	21 571	52 099	-	127 159	200 829
9	Прочий совокупный доход (расход)	-	-	-	-	-
10	Прибыль (убыток) после налогообложения	-	-	-	101 180	101 180
11	Дивиденды и иные аналогичные выплаты в пользу акционеров (участников, товарищей)	-	-	-	(20 000)	(20 000)
12	Остаток на 31 декабря 2020 года	21 571	52 099	-	208 339	282 009

Генеральный директор \_\_\_\_\_

Домкина Н.А.

«15» марта 2021 года





Код территории по ОКATO	Код некредитной финансовой организации		
	по ОКПО	ОГРН	ИНН
45286575000	17738520	1137746543296	7716748537

**ОТЧЕТ О ДЕНЕЖНЫХ ПОТОКАХ МИКРОФИНАНСОВОЙ ОРГАНИЗАЦИИ В ФОРМЕ ХОЗЯЙСТВЕННОГО ОБЩЕСТВА ИЛИ ТОВАРИЩЕСТВА, ЛОМБАРДА**  
за 2020 год

**Общество с ограниченной ответственностью Микрофинансовая компания «ЭйрЛоанс»**

Почтовый адрес Россия, 125112, г. Москва, Пресненская набережная, д.8, стр. 1

Код формы по ОКУД: 0420845  
Квартальная (годовая)  
(Тыс. Руб)

Номер строки	Наименование показателя	Пояснения к строкам	За 2020 год	За 2019 год
1	2	3	4	5
<b>Раздел I. Денежные потоки от операционной деятельности</b>				
1	Полученные проценты		1 658 397	783 415
2	Уплаченные проценты		(52 856)	(92 734)
3	Платежи, связанные с оплатой облож и административных расходов		(597 926)	(362 861)
4	Поступления за вычетом платежей (платежи за вычетом поступлений) от продажи (приобретения) финансовых активов и от размещения (погашения) финансовых обязательств, в обязательном порядке классифицируемых как оцениваемые по справедливой стоимости через прибыль или убыток		(3 698)	
5	Уплаченный налог на прибыль		(28 524)	(15 194)
6	Прочие поступления от операционной деятельности		329	106 322
7	Прочие платежи по операционной деятельности		(56 209)	(44 075)
8	Сальдо денежных потоков от операционной деятельности		919 513	374 873
<b>Раздел II. Денежные потоки от инвестиционной деятельности</b>				
9	Поступления от продажи финансовых активов, оцениваемых по амортизированной стоимости		2 579 274	1 053 694
10	Платежи, связанные с приобретением финансовых активов, оцениваемых по амортизированной стоимости		(3 482 399)	(2 083 694)
11	Прочие поступления от инвестиционной деятельности			202 820
12	Сальдо денежных потоков от инвестиционной деятельности		(903 125)	(826 985)
<b>Раздел III. Денежные потоки от финансовой деятельности</b>				
13	Поступления от привлечения кредитов и займов		644 103	686 002
14	Погашение кредитов и займов		(666 584)	(213 503)
15	Выплаченные дивиденды и иные аналогичные платежи)		(16 862)	
16	Сальдо денежных потоков от финансовой деятельности		(39 343)	472 499
17	Сальдо денежных потоков за отчетный период		(22 955)	20 387
18	Величина валюты изменений курса иностранной валюты по отношению к рублю на денежные средства и их эквиваленты		18 705	9 651
19	Остаток денежных средств и их эквивалентов на начало отчетного периода	5	92 157	62 119
20	Остаток денежных средств и их эквивалентов на конец отчетного периода	5	87 907	92 157

Генеральный директор

Ломакин Н.А.

«15» марта 2021 года



Territory code under OKATO	Code of non-bank financial institution		
	OKPO		OKPO
45286575000	17738520	45286575000	17738520

ACCOUNTING BALANCE SHEET OF MICROFINANCE COMPANY ACTING IN THE FORM OF ECONOMIC  
ENTITY  
OR PARTNERSHIP, PAWN SHOP  
as of December 31, 2020.

Limited Liability Company Micro Finance Company "AirLoans"

Postal address Russia, 123112, Moscow, Presnenskaya embankment, 8, block 1

Form code under OKUD:  
0420842 Quarterly (annual)  
(Thousand roubles)

Line number	Name	Note	For 31 December 2020	For 31 December 2019
1	2	3	4	5
Section I. Assets				
1	Cash	5	87 907	92 157
2	Financial assets at fair value through profit or loss	6	13 690	-
3	Financial assets at amortized cost	8	1 819 294	1 339 170
4	Intangible assets	14	737	914
5	Property, plant and equipment	15	17	25
6	Deferred tax assets		-	850
7	Other assets	17	2 085	7 657
8	Total assets		1 923 730	1 440 773
Section II. Liabilities				
9	Financial liabilities at amortized cost	19	1 614 626	986 896
10	Current income tax liabilities		11 649	13 654
11	Deferred tax liabilities		948	-
12	Other liabilities	21	14 498	237 430
13	Total liabilities		1 641 721	1 237 980
Section III. Equity				
14	Authorized capital		21 571	21 571
15	Additional capital		52 099	52 099
16	Retained earnings (uncovered loss)	23	208 339	129 123
17	Total equity		282 009	202 793
18	Total equity and liabilities		1 923 730	1 440 773

General Director

/signed/

Lomakin N.A.

March 15, 2021

Territory code under OKATO	Code of non-bank financial institution		
	OKPO		OKPO
45286575000	17738520	45286575000	17738520

INCOME STATEMENT OF MICROFINANCE COMPANY ACTING IN THE FORM OF ECONOMIC ENTITY OR  
PARTNERSHIP, PAWN SHOP for 2020

Limited Liability Company Micro Finance Company "AirLoans"

Postal address Russia, 123112, Moscow, Presnenskaya embankment, 8, block 1

Form code under OKUD: 0420843

Quarterly(annual)  
(Thousand roubles)

Line number	Name	Note	For 2020	For 2019
1	2	3	4	5
<b>Section I. Net interest income (net interest expense) for provision of the estimated reserves for future loan losses related to financial assets</b>				
1	Interest income	25	3 315 482	1 829 434
2	Interest expenses	26	(125 595)	(104 785)
3	Net interest income (net interest expense)		3 189 887	1 724 649
4	Income upon deduction of expenses (expenses upon deduction of income) for provision of the estimated reserves for future loan losses related to financial assets, including:		(2 644 160)	(1 540 201)
5	Income upon deduction of expenses (expenses upon deduction of income) for provision of the estimated reserves for future loan losses related to financial assets at amortized cost	31	(2 644 160)	(1 540 201)
6	Net interest income (net interest expense) upon provision of allowance for future loan losses related to financial assets		545 727	184 448
<b>Section II. Operating income upon deduction of operating expenses</b>				
7	Income less expense (expense less income) from transactions with financial instruments at fair value through profit or loss		9 992	-
8	Income upon deduction of expenses (expenses upon deduction of income) on transactions with financial instruments measured at amortized cost		(124 121)	19 969
9	Income upon deduction of expenses (expenses upon deduction of income) related to foreign exchange transactions and revaluation of funds in foreign currency		(33 431)	(19 516)
10	General and administrative expenses	33	(456 861)	(362 861)
11	Other income	34	190 801	270 172
12	Other expenses	34	(2 608)	(211)
13	Total operating income (expenses)		(416 230)	(92 447)
14	Profit (loss) before tax		129 497	92 001
15	Income (expense) in respect of income tax, including:	35	(28 317)	(17 641)
16	Current income tax expense		(26 520)	(18 500)
17	Income (expenses) on deferred income tax		(1 797)	859
18	Profit (loss) after tax		101 180	74 360
<b>Section III. Other comprehensive income</b>				
19	Total comprehensive income (loss) for the reporting period		101 180	74 360

General Director  
March 15, 2021

/signed/

Lomakin N.A.

Territory code under OKATO	Code of non-bank financial institution		
	OKPO		OKPO
45286575000	17738520	45286575000	17738520

STATEMENT OF CHANGES IN EQUITY OF MICROFINANCE COMPANY ACTING IN THE FORM OF ECONOMIC  
ENTITY OR PARTNERSHIP, PAWN SHOP  
for 2020

Limited Liability Company Micro Finance Company "AirLoans"

Postal address Russia, 123112, Moscow, Presnenskaya embankment, 8, block 1

Form code under OKUD: 0420844  
Quarterly (annual)  
(Thousand roubles)

Line number	Name	Authorized capital	Additional capital	Interests bought from members	Retained earnings (uncovered loss)	Total equity
1	2	3	4	5	6	7
1	Balance at December 31, 2018	21 571	52 099	-	54 771	128 441
2	Change due to errors detected	-	-	-	(8)	(8)
3	Balance at December 31, 2018	21 571	52 099	-	54 763	128 433
4	Profit (loss) after tax	-	-	-	74 360	74 360
5	Other comprehensive income (expense)	-	-	-	-	-
6	Balance at December 31, 2019	21 571	52 099	-	129 123	202 793
7	Change due to errors detected	-	-	-	(1 964)	(1 964)
8	Balance at December 31, 2019	21 571	52 099	-	127 159	200 829
9	Other comprehensive income	-	-	-	-	-
10	Profit (loss) after tax	-	-	-	101 180	101 180
11	Dividends and other similar payments in favor of shareholders (participants, partners)	-	-	-	(20 000)	(20 000)
12	Balance at December 31, 2020	21 571	52 099	-	208 339	282 009

General Director

/signed/

Lomakin N.A.

March 15, 2021

Territory code under OKATO	Code of non-bank financial institution		
	OKPO		OKPO
45286575000	17738520	45286575000	17738520

CASH FLOW STATEMENT OF MICROFINANCE COMPANY ACTING IN THE FORM OF ECONOMIC ENTITY OR  
PARTNERSHIP, PAWN SHOP  
for 2020

Limited Liability Company Micro Finance Company "AirLoans"

Postal address Russia, 123112, Moscow, Presnenskaya embankment, 8, block 1

Form code under OKUD: 0420845  
Quarterly (annual) (Thousand roubles)

Line number	Name	Note	For 2020	For 2019
1	2	3	4	5
<b>Section I. Cash flow from operating activities</b>				
1	Interest received		1 658 397	783 415
2	Interest paid		(52 856)	(92 734)
3	Payments related to general and administrative expenses		(597 926)	(362 861)
4	Proceeds less payments (payments less proceeds) from the sale (acquisition) of financial assets and from the placement (extinguishment) of financial liabilities that are mandatorily classified as at fair value through profit or loss		(3 698)	-
5	Paid income tax		(28 524)	(15 194)
6	Other income from operating activities		329	106 322
7	Other payments for operating activities		(56 209)	(44 075)
8	Cash flow balance from operating activities		919 513	374 873
<b>Section II. Cash flows from investments</b>				
9	Proceeds from sale of financial assets at amortized cost		2 579 274	1 053 694
10	Payments related to purchase of financial assets estimated at amortized cost		(3 482 399)	(2 083 499)
11	Other income from investing activities		-	202 820
12	Cash flow from investment		(903 125)	(826 985)
<b>Section III. Cash flows from financing activities</b>				
13	Proceeds from loans and borrowings		644 103	686 002
14	Repayment of loans and borrowings		(666 584)	(213 503)
15	Purchase of shares (interests) from shareholders (members, partners)		(16 862)	-
16	Cash flow from financing activities		(39 343)	472 499
17	Cash flow balance for the reporting period		(22 955)	20 837
18	Effects of foreign exchange rates against the ruble on cash and cash equivalents		18 705	9 651
19	Balance of cash and cash equivalents at the beginning of the reporting period	5	92 157	62 119
20	Balance of cash and cash equivalents at the end of the reporting period	5	87 907	92 157

General Director

/signed/

Lomakin N.A.

Official Seal: Limited Liability Company Microfinance Company "AirLoans"

March 15, 2021

